



**An die Gemeinde Herzlake**

Betrifft: Antragstellung zwecks Zuschusses für die Sanierung der kleinen Mühle mit Ruheplatz an der Haselünnerstr. – Nachbarschaft Busemühle

Die Mühlengemeinschaft Haselünnerstr hat 1991 eine Mühle aufgestellt die noch von der 1000 Jahrfeier 1990 in Herzlake stammt mit einem Vorplatz als Dorfverschönerung für Herzlake. Immer wieder wurde von der Mühlengemeinschaft kleinere Instandsetzung Arbeiten getätigt auf eigene Kosten, die zu dem Erhalt diente. Nur leider sind in diesem Jahr eine größere Sanierung erforderlich. Zurück zuführen auf den heißem Sommer 2018

Die Kuppel der Mühle muss komplett neu verklebt werden mit Betun-Schindel die wir selbst anfertigen müssen, ebenso die Hölzer müssen mit Farbe versehen werden und zusätzlich eine Kupferabdeckung auf die Oberfläche der Hölzer montiert werden um vor zu beugen das es witterungsbeständig bleibt. Auch die Pflasterarbeiten vom Vorplatz und um die Mühle sind nicht mehr in Ordnung und müssen ersetzt werden. Die Sitz Gelegenheit - Bänke sind morsch und müssen neu. Auch die Grünfläche muss neu gemacht werden.

Deshalb Bitten wir die Gemeinde Herzlake um einen Zuschuss um das Ansehen der Mühle, was auch für die Gemeinde spricht uns zu unterstützen.

Folgende Material-Kosten sind eingeholt worden	Angebote
1. Besandetet Dachpappe und Nägel usw.	ca. 150,- €
2. Kupferabdeckungen	ca. 350,- €
3. Pflastersteine und Rasenbord usw. Und Sand	ca. 850,- €
4. Farbe	ca. 150,- €
5. Bänke 3 Stück. neue a) Stück. ca. 460,0	ca. 1380,- €
6. Grünfläche neu einsähen (Fräsen, Dünger, Grassamen)	ca. 150,- €
<b>Gesamtbetrag an Material kosten</b>	<b>ca. 3030,- €</b>

Folgende Ausgaben ab den 01.05.2019 für die Mühle schon getätigt

1. Dachpappe	100,-€
2. Kupferabdeckung	350,-€
3. Pflastersteine besorgt	100,-€
4. Farbe besorgt	150,-€
5. Kunststoffplatten für die Flügel besorgt	100,-€
<b>Bis jetzt Ausgaben an Material</b>	<b>800,-€</b>

Die Arbeiten die an der Mühle und dem Vorplatz getätigt werden, wird von der Mühlengemeinschaft in Eigenleistung vollbracht.

Mit freundlichem Gruß

Die Mühlengemeinschaft

gez. J.Mehmann